
 

Suite à la rencontre du Lundi 6 février 2006 avec 
Monsieur Daniel JAMBON, Directeur Général Casino 
Cafétéria, les DSC Casino Cafétéria et les DS de R2C : 

Il ne ressort de cette rencontre aucunes informations 
sur le devenir de la société depuis l'annonce par le 
journal "La Tribune" d'un mandat de vente 
concernant les Cafétérias Casino. 

Nous sommes à ce jour toujours dans l'attente d'un 
démenti ou confirmation de la vente des Cafétérias, nous 
sommes également dans l'attente d'un Comité de Groupe 
Extraordinaire concernant cette annonce par la presse. 

Personne à ce jour ne veut prendre le risque de confirmer 
ou de démentir cette annonce, les salariés sont en droit 
de savoir à quelle sauce ils vont être mangés !!! 

Notre Directeur Général nous demande de rassurer les 
salariés sur leur devenir, mais ne peut nous apporter plus 
de garanties sur la conservation de leurs statuts que sa 
parole à ce jour, nous doutons que cela suffise à 
répondre à leurs attentes. 

Affaire à suivre…/…  

 

CCE LE 8 FEVRIER A LYON 

VENTE DES CAFETERIAS 
SUITE… 


